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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand bezüglich der Einrichtung einer Dirt-Bike-Strecke? 
 

2. Wann hat der Magistrat entschieden, dass die Dirt-Bike-Strecke an den 
Stockwiesen nicht gebaut werden kann? 

 
3. Welche Gründe führten zu dieser Entscheidung? 

 
4. Gab es zu den Kalkulationen des Umwelt- und Gartenamtes ein Gespräch mit dem 

Verein und den Dirt-Bikern über den notwendigen Umfang der Bauarbeiten? 
 

5. Wäre eine Eigenbeteiligung oder Kostenreduzierung durch Verkleinerung des 
umzubauenden Geländes möglich? 

 
 
Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch 
Stadträtin Janz für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Jutta Butterweck 
Vorsitzende  Schriftführerin 




